

Les radioamateurs du Val d'Issole solidaires du comité feux de forêt



Michel Gros a remis au comité communal feux de forêt l'émetteur-récepteur que lui avaient offert les radioamateurs du Val d'Issole. Un bel exemple de solidarité !

(Photos J. H.)

C'est à l'issue du dernier conseil municipal que Laurent Fievre, président du Radio club du Val d'Issole, a remis à Michel Gros, un émetteur-récepteur dernier cri, afin de remplacer celui du comité communal feux de forêt (CCFF), détruit cet été lors d'un accident. C'est en présence d'Yves Martin, délégué à la sécurité, que le maire a immédiatement confié

cette radio à Bernard Lepvrier, un des responsables du CCFF. Radio configurée dans les règles de l'art et mise en conformité avec le plan des fréquences des CCFF par les radioamateurs Robert Brunel et Bernard Taxy (F5HVZ et F5SIJ pour les initiés).

Michel Gros a souligné l'importance pour la commune de cette coopération entre les deux associations. À cet

égard, précisons que huit des vingt-sept membres du Radio club du Val d'Issole mettent bénévolement leurs compétences au service de la Sécurité civile. Notamment en matière de recherche de balises de détresse d'aéronefs en difficulté ou pour l'établissement de communications d'urgence en zones sinistrées.

J. H.